

[desplegar](#)

ACTIVIDAD

El Presidente encabeza inauguración de empresa en Constanza

31/05/2012 04:43 PM - DARLENNY MARTÍNEZ



Leonel Fernández. (Orlando Ramos)

El presidente Leonel Fernández presidió este jueves la inauguración de la empresa almacenes y Frigoríficos Dominicanos Alfridomsa en el municipio Constanza, en la provincia La Vega.

En el acto de inauguración el presidente de Alfridomsa, Félix García, dijo que el mandatario fue que motivó con su obra de gobierno a realizar la inversión de 12 millones de dólares en el proyecto.

Explicó que Alfridomsa creará 500 empleos directos y alrededor de 2,500 indirectos.

Asimismo, García destacó las capacidades y potencialidades de la nueva empresa. “Además de la millonaria inversión que hemos hecho, nosotros somos facilitadores, no solamente hemos podido hacer la inversión, sino que buscamos la facilidades para que los productores y los agricultores puedan colocar sus productos”, dijo.

De su lado, el presidente del clúster hortícola de Constanza, Raudy Cruz, destacó el potencial productivo de ese municipio y resaltó las obras de infraestructura y sociales realizadas por el presidente Fernández y su impacto en el desarrollo agrícola de esa zona.

Al acto apertura de los almacenes asistió el ingeniero Manuel Estrella, presidente del Grupo Estrella, y también socio de Alfridomsa; José Ramón Brea, también socio, el vicepresidente de la Asociación de Supermercados de Estados Unidos, Samuel Collado, y varios funcionarios del gobierno.